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R. DÍEZ YAGÜE / Palma
En un abrir y cerrar de ojos, el Palma
Air Europa se convirtió en la elite del
baloncesto balear. Todos cayeron co-
mo cigarras mientras el equipo pal-
mesano, cual hormiguita, lograba
moldear un proyecto estable y realis-
ta para jugar, por fin, en LEB Plata. Y
al frente, el de siempre, Maties
Cerdà, que afronta su sexta tempo-
rada en el banquillo palmesano.

Pregunta.– ¿Cómo llega el equipo
al arranque de la temporada?

Respuesta.– Después del torneo
que hemos jugado en Castellón, don-
de conseguimos la victoria, las sen-
saciones son bastante buenas. Había
que ajustar unas cuentas cosas en
pretemporada y nos hemos tomado
nuestro tiempo, pero creo que esta-
mos en la buena línea. Ahora bien,
es complicado decir en qué situación
real nos encontramos. Primero, por-
que la competición ha sufrido mu-
chos cambios respecto del año pasa-
do, y después porque es difícil saber
en qué punto llegamos respecto del
resto de rivales. Lo que está claro es
que estamos en una línea ascenden-
te y para nuestro nivel de exigencia
nos encontramos bastante bien. Al
inicio de la liga llegamos para poder
competir en condiciones.

P.– ¿Los resultados de la pretem-
porada confirman que hay nivel pa-
ra competir en LEB Plata?

R.– Sí, pero... No se trata de quitar-
le mérito a nada de lo que hemos he-
cho, pero no deja de ser pretempora-
da. Todo el mundo prueba cosas
–nosotros incluidos– y¡ hay otros de-
talles como que el jugador que tiene
sobrecargas, en pretemporada des-
cansa. Además, hay plantillas que to-
davía no estaban completas. Guada-
lajara ha fichado gente después de
jugar con nosotros, al Castellón le
faltaba un jugador y a Gran Canaria
cuatro cuando jugamos contra ellos.

Los buenos resultados en pretempo-
rada te dicen que estás en buena lí-
nea y mejorando en ciertas cosas,
pero hay que valorarlo en su justa
medida porque no sabes cómo estás
realmente con respecto a los otros
equipos.

P.– Vamos, que hay que quedarse
con lo bueno, pero que las campanas
no repiquen aún.

R.– Exacto, no hay que lanzar las
campanas al vuelo. Estamos muy
contentos de nosotros porque hasta
ahora sólo nos hemos preocupado
de nosotros. Ahora empezamos a
ocuparnos del resto de rivales. Aho-
ra sí hacemos trabajo de scouting
(estudio de los rivales).

P.– Buena falta hará, porque el
arranque es muy duro: CB Prat fue-
ra y Clínicas Rincón en casa.

R.– Es que los filiales van a ser
equipos muy duros. Gran Canaria es
enorme, aunque joven, como lo se-
rán el Prat (Joventut) y el Unicaja
(Clínicas Rincón). Tienen dos facto-
res. Uno, a favor, porque hay gente
de mucha calidad, muchos centíme-
tros y mucha habilidad. Si no, no es-
tarían en esos equipos. Y otro, en
contra. Son plantillas fluctuantes.
Igual vas a jugar con ellos y los dos

bases o los dos grandotes no están
porque están con el equipo de ACB.
O están, pero sin ritmo porque han
entrenado toda la semana con el pri-
mer equipo. Ahora bien, estos equi-
pos jóvenes suelen crecer mucho du-
rante la liga. No jugaremos contra el
mismo Prat en la primera jornada
que en la undécima. Tienen un nivel
de trabajo muy exigente, con dos o
tres sesiones diarias, mientras que
nosotros hacemos una. Y por su
edad, avanzan a una velocidad bru-
tal. Todo esto nosotros lo tenemos
que suplir con ganas y trabajo.

P.– Sigue casi todo el perímetro y
se ha reforzado la zona. ¿Cómo valo-
ra la confección de la plantilla?

R.– El equipo que tenemos ha as-
cendido dos años seguidos desde
EBA, aunque en la primera no pudi-
mos jugar. Se mantiene el perímetro
porque creemos que nos va a ofrecer
lo que necesitamos. Hemos reforza-
do el interior, porque siempre ha si-
do nuestro punto más débil. Es difí-
cil decir quién será el jugador impor-
tante. A priori, Joseph y Veski deben
darnos un toque de calidad interior,
pero el resto tiene asumir el rol de
formar parte de un bloque. Así nos
ha ido bien y yo no soy de cambiar.

P.– Lleva seis años en el cargo. ¿No
se siente un poco bicho raro?

R.– En Mallorca es muy complica-
do porque los grandes proyectos no
confían en entrenadores de Mallor-
ca. Empecé en éste hace seis años,
confiaron en mí y los números son
incluso más buenos de lo que pe-
dían. Es una cosa natural, normal. Es
lo que debería ser y no tanto cambiar
por cambiar. No soy un bicho raro.
Estoy muy contento. La progresión
del equipo me ha hecho crecer como
entrenador. Además, ver cómo for-
mas parte de algo que se está hacien-
do más grande cada día es muy
agradable. Si cambias dos o tres ju-
gadores y no se nota, quiere decir
que estás en una dinámica correcta
y vas bien.

P.– ¿Qué baloncesto promete el
Palma Air Europa?

R.– No me gusta especular con el
marcador. Luego sale o no sale, pero
tengo claro que para nada jugare-
mos a 60 puntos. El baloncesto no
tiene que ver con el fútbol y hay que
jugar a construir y no a destruir. Hay
que mirar hacia delante. Promete-
mos pasarlo mal detrás porque no
nos quedará más remedio, pero lo
pasaremos bien delante. Abandona-

mos el 5 contra 5 en ambos lados.
Las cuentas son claras: si tú tienes
un 40% de acierto en tiros de campo
y lo mantienes, tirando 200 y pico ve-
ces, meterás en torno a 100 puntos.
Habrá que ver si el rival te mete
otros 100. Además, si detrás tienes
un equipo que es capaz de bajar el
culo y abrir los brazos, será más difí-
cil que nos metan tantos puntos.

P.– ¿Cuál es el objetivo real del Pal-
ma Air Europa?

R.– Salir todos los días a ganar el
partido. Y estoy convencido como
entrenador de que si todos los días
juegas 40 minutos mejor que el otro
equipo, ganas. Y por una ecuación
lógica, quedas primero. Si no pode-
mos competir 40 minutos, la liga nos
pondrá en el sitio que merecemos.
Además, luego hay que ver cómo
evoluciona el tema de lesiones, am-
biente, trabajo, etc.

P.– ¿Qué es lo que más miedo le da
de la LEB Plata?

R.– Que no la conozco y lo haré a
medida que avancemos en ella. Y
eso no me tiene tranquilo de mo-
mento. Los vídeos de la temporada
pasada no sirven. Y no hemos visto a
todos los rivales de esta temporada,
y los que hemos visto tienen mucho
margen de mejora. Lo que conoce-
mos es, en cierta medida, irreal. El
nivel de la categoría no existe. Nadie
lo sabe. Han aterrizado muchos ju-

gadores de LEB Oro, hay equipos
que no existían, han llegado jugado-
res de última hora para formar blo-
ques espectaculares... Tengo clarísi-
mo que los presupuestos no van a
mandar en los partidos. La primera
vuelta de la competición descubrire-
mos el nivel real de la competición.

P.– Vamos, que habrá sobredosis
de vídeos...

R.– Nos hartaremos de ver vídeos
entre Martí (Vives) y yo. ¡Creo que ya
me han subido las dioptrías!

JORDI AVELLÀ

MATIES CERDÀ Entrenador del Palma Air Europa
Después de seis años en el cargo, no tiene motivos para esconderse. Hará trabajar a los marcadores con un baloncesto
que construye y no destruye, que exige tiros y más tiros. El Palma Air Europa espera puntos y mucho espectáculo

«Yo no especulo: prometemos pasarlo mal
atrás, pero delante nos vamos a divertir»

OBJETIVO
«Salir a ganar todos los
días. Si somos mejores,
ganamos. Y si repetimos,
estaremos arriba »

LEB PLATA
«Nadie sabe cuál es el
nivel real de la categoría y
deberemos descubrirlo a
medida que avancemos»

CONTINUIDAD
«En Mallorca, los grandes
proyectos no confían en
técnicos de aquí, pero no
soy un ‘bicho raro’»

ESPECTÁCULO
«El baloncesto no tiene
que ver con el fútbol,
así que hay que jugar a
construir no a destruir»
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